



## Pays Mayennais

### BLANDOUET-SAINT JEAN

# AUTOROUTE. L'aire de la Vallée de l'Erve métamorphosée

Ce mercredi 10 avril 2024, l'aire de services de la Vallée de l'Erve, située sur l'A81 sur les terres de Blandouet-Saint-Jean, en Mayenne, entre Rennes et Le Mans, a été inaugurée.

Après 18 mois de travaux réalisés par Dyneff, l'aire d'autoroute, s'est entièrement métamorphosée offrant aux voyageurs d'aujourd'hui, des services enrichis, un large choix de produits et de nouvelles enseignes de restauration.

Au rayon des nouveautés, un bâtiment central de près de 750 m<sup>2</sup> avec « un nouvel espace de restauration agrandi avec 64 places assises, donnant sur une terrasse extérieure de 40 places ». Par ailleurs, deux nouvelles enseignes font leur apparition sur l'aire : La Brioche Dorée

et le Bistrot Grill Brioche Dorée. Une boutique « Proxi Super » complète l'offre de restauration.

Des espaces de détente ont été également aménagés avec « un espace de jeux interactifs de dernière génération et un espace lounge possédant tout l'équipement nécessaire pour travailler dans un cadre agréable ».

Côté extérieur, il y a eu réaménagement complet avec la création d'un parking poids-lourd et d'un parking pour les véhicules légers. « La capacité d'accueil a augmenté de 20% et permet de mettre à disposition des voyageurs 39 places pour les véhicules légers ainsi que 10 places pour les motos, aux côtés des 16 pour les poids lourds. »

Evidemment, un espace de jeux fermé est dédié aux enfants.

Ce renouvellement de l'aire s'inscrit pleinement dans une démarche d'amélioration du respect de l'environnement. Dans cette optique, une cuve de 20 m<sup>3</sup> a été installée pour recueillir les eaux de pluie, qui seront ainsi utilisées pour nettoyer les extérieurs et les pistes. L'aire est munie aussi de 68 panneaux solaires photovoltaïques de 405 Wc\* chacun, de 4 panneaux solaires thermiques ainsi qu'un ballon solaire de 500l.

Dyneff a même installé un hôtel à insectes offrant « un refuge spécialement conçu pour accueillir une variété d'espèces d'insectes bénéfiques pour l'écosystème local ».



L'aire d'autoroute de la Vallée de l'Erve a fait peau neuve.